



Una torre para llegar al cielo

Muchos años después de la muerte de Noé, las personas se multiplicaron y todos hablaban el mismo idioma. Una vez, se reunieron en un valle y crearon un plan:

«¡Construyamos una ciudad y una gran torre que llegue hasta el cielo!» Llenos de orgullo, ellos deseaban construir una torre para demostrar cuán grandes y poderosos eran. Pero a Dios no le agradó ese plan y, para frenarlo, decidió confundir su idioma.

Poco después, ya no podían entenderse unos a otros, y se detuvo el trabajo en la torre. La gente fue dejando el lugar y la gran torre quedó sin terminar.

Puedes leer el relato de la torre de Babel en Génesis 11:1-9.